

Declaración del Consejo Directivo a favor del sostenimiento y apoyo de la democracia

El Consejo Directivo de la FCPyS se expide a favor del sostenimiento y apoyo de la democracia. La necesidad de esta declaración se funda en el rol que debe procurar una casa de estudios de Ciencias Sociales, mostrando su compromiso en la defensa de las instituciones, de la convivencia social y de los valores fundamentales que hacen a la democracia: defensa de la vida, la libertad de todos, todas y todes así como los derechos sociales básicos de acceso a la educación, la vivienda, la salud, la cultura y el medio ambiente.

El posicionamiento explícito que tomamos se funda en el convencimiento de que constituye una obligación ética y social insoslayable, para quienes como científicos sociales debemos alertar que ésta se trata de una situación inédita en la historia del país, impensable desde 40 años atrás en que acordamos NUNCA MÁS acudir a posiciones negacionistas y denigratorias de las diferencias.

Creemos que las universidades nacionales deben convocar al diálogo para que todas las fuerzas acuerden nuevas formas de hacer política que respondan a las necesidades sociales, que asuman el descontento y la conflictividad social y encaren políticas públicas que visibilicen nuevas formas y cauces de resolución de conflictos que tengan como horizonte ineludible la defensa del ejercicio de derechos, que nuestro sistema democrático promueve y garantiza.

Consejo Directivo - FCPYS

Lunes 13 de noviembre